

Secretario de Unasur expondrá en Europa visión regional sobre drogas



Quito, 10 mar (RHC) El secretario general de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper, impulsará en Europa la visión sobre drogas del bloque regional, previo a una cumbre de la ONU sobre el tema.

Un comunicado divulgado por la Secretaría General de la Unasur, con sede en Ecuador, aseguró que Samper iniciará su periplo europeo este 11 de marzo por Madrid, y luego visitará Viena y Ginebra.

La agenda incluye una intervención el lunes próximo en el Foro Nueva Economía, junto al Secretario de Estado de Cooperación y para Iberoamérica del ministerio español de Asuntos Exteriores, Jesús Gracia, que se realizará en la capital del país ibérico.

También está previsto que Samper se reúna en Viena con el ministro de Justicia de Colombia, Yesid Reyes, y participe en el panel "Convergencias para una política regional de drogas integral y sustentable", organizado por el Gobierno uruguayo, en su calidad de presidente pro tempore de la Unasur.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/86871-secretario-de-unasur-expondra-en-europa-vision-regional-sobre-drogas>



Radio Habana Cuba